



ES “RAZONABLE”, DEFIENDE MORENA

Riesgo de crisis por déficit, alertan; “falsedades”, dice Mier



Debate. Legisladores, ayer, en sesión, en San Lázaro.

Diputados federales de Morena y la oposición comenzaron el choque de visiones sobre el déficit fiscal de 4.9 por ciento para endeudamiento en 2024, propuesto por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en su último año de su administración.

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que déficit fiscal de 4.9 por ciento que contempla el Paquete Económico 2024 es “razonable”, frente a déficits anteriores; aseguró que se ha dicho una “serie de falsedades” en torno al presupuesto para el próximo año.

Consideró que la postura de la oposición “es más un argumento electoral que económico” y resaltó que en la miscelánea fiscal no se prevé ninguna modificación, salvo la actualización conforme a los índices de inflación que reporte el Banco de México.

“Toda la serie de falsedades que se han dicho en torno al presupuesto, cuando es el primero en la historia que destina más de 10 puntos del producto interno bruto (PIB) de infraestructura, que destina más de 776 mil millones de pesos para el bienestar de las familias”, dijo.

El coordinador del PAN, Jorge Romero, opinó que el paquete económico de 2024 estima el déficit presupuestal más alto en los últimos sexenios y, según las cifras oficiales, muestran un techo de endeudamiento de 2 billones de pesos.

Diputadas y diputados federales del PRI advirtieron una serie de irregularidades en el paquete económico, el cual presenta un endeudamiento histórico que pone en riesgo las finanzas del país y podría generar una crisis por el desequilibrio entre el ingreso y el gasto.

—Victor Chávez